



Fachsimpeln bei einer der Vorführanlagen am Stand von BEMO.



Informationen über die neuesten Modelle und Trends einholen am Kiss-Stand.



Es werden nicht nur Modelle präsentiert: In den letzten Jahren gibt es immer mehr Hersteller, die sich zum Beispiel auf Landschaftsartikel fokussieren.

zentrieren. Im digitalen Bereich gibt es zwei dominante Richtungen. Die eine ist Steuerung und Beleuchtung. Ein Beispiel dafür ist die Firma Qdecoder aus Lengnau. Die Spezialisten unter anderem für Signal- und Lichtdecoder haben 2019 bereits zum zehnten Mal an der Kleinserie teilgenommen.

Die andere dominante Richtung sind Sound und Geräusche.

Da die Technik schon ziemlich weit fortgeschritten ist, sind die ganz grossen Würfe nicht mehr zu erwarten. Im Bereich der Steurelemente wird an Details gefeilt, während bei den Sounddecodern ein Trend

hin zum Sound ab Original beobachtet oder besser gehört werden kann. Im Bereich Natur und Fauna verschmelzen Modell und Vorbild immer mehr. Auf Kleinstmodulen ist der Unterschied zwischen jahreszeitgesteuerter realer Natur und Modell kaum mehr zu erkennen.